

De la mort à la Vie.

Le décès d'un parent, d'un proche, d'un ami est une épreuve dans laquelle le lien à Dieu se révèle être source d'espérance et de consolation.

Les 3 Eglises proposent des rituels, placés devant Dieu, pour vous permettre de dire adieu, entourés de vos familles et de vos amis, et de rendre hommage à la personne défunte.

Ces célébrations, dans une église, au centre funéraire ou ailleurs, sont personnalisées. Elles respectent vos demandes et prennent en considération votre sensibilité.

Les 3 Eglises vous accompagnent et restent à votre écoute durant tout le processus de deuil : visite à domicile, préparation des funérailles et célébration, mise en terre ou dépôt d'urne. Nos célébrants soutiennent et accompagnent les familles dans le respect, la discrétion et la dignité.

Les services funèbres ou funérailles sont un service proposé par les 3 Eglises reconnues du canton de Neuchâtel et financés par la contribution ecclésiastique et les dons volontaires.

Toutes informations complémentaires vous seront fournies par nos partenaires privilégiés des pompes funèbres.



Eglise catholique romaine
www.cath-ne.ch



Eglise catholique-chrétienne
www.christkatholisch.ch/fr/cantonneuchatel/



ÉGLISE RÉFORMÉE ÉVANGÉLIQUE
DU CANTON DE NEUCHÂTEL
www.eren.ch

La promesse

Rien ne peut nous séparer de son amour : ni la mort, ni la vie, ni les anges, ni d'autres autorités ou puissances célestes, ni le présent, ni l'avenir, rien ne pourra jamais nous séparer de l'amour que Dieu nous a manifesté en Jésus le Christ notre Sauveur.

Epître aux Romains ch. 8, v. 38-39



WWW.3EGLISES-NE.CH

